

ひかわホットニュース!

4/15 伊藤直江さんに法務大臣感謝状が贈呈されました



▲法務大臣感謝状を贈呈された伊藤直江さん(中央)

永年にわたり人権擁護委員としてご活躍されたことを称え、伊藤直江さん(北鹿野)に法務大臣感謝状が贈呈されました。

伊藤さんは教職を終えられた後、人権擁護委員を15年9か月務められました。また、その間に熊本県人権擁護委員協議会長や八代人権擁護委員協議会常務会長などを歴任され、人権啓発活動にご尽力されました。

いつまでもお元気で  
～祝100歳 氷川町長寿表彰～



▲藤井ツギエさん(中央)  
※内閣総理大臣表彰時(令和元年9月30日)撮影

藤井ツギエさん(上鹿島)は、ご飯は残さず食べられ、車いすも自分で運転されるほどお元気です。

昔から身体を気遣い、食事は薄味を心掛けているそうです。今回は新型コロナウイルス感染防止のためご家族を通じてのお祝いとしました。

お家をリフォームしませんか? 住宅リフォーム等促進事業



町では住環境の向上と地域経済の活性化を図るため、登録事業所に依頼して住宅リフォームなどの工事を行う場合、その経費の一部を補助します。

工事着工前に申請が必要です。詳しくはホームページをご覧ください。お問い合わせください。

- ◆補助内容  
対象工事経費の20% (上限20万円まで)。  
※助成を受けることができるのは通算で1度のみ

- ◆対象者・対象住宅  
①町税などの未納がないこと。  
②町に住民登録があり、対象家屋に居住していること。解体工事の場合は、家屋の所有者であること。  
③本人または配偶者、どちらかの親または子が所有し、自己が居住している町内の住宅であること。  
④店舗等併用住宅の場合は居住部分のみ。  
⑤マンションなどの自己占有部分。アパートなどの貸家、借家は対象外。

- ◆対象工事  
①リフォーム工事(増築・改築・補修・設備改善など) 増築の場合は既存建物の面積を超えないこと。  
②年度内に工事が完了し、工事代金の支払いができること。  
③空き家の解体工事(おおむね1年以上居住していない住宅)

- ◆対象とならないもの  
①土地の購入および造成費 ②広告、看板などの設置費  
③外構工事などの住宅本体以外の費用 ④合併処理浄化槽の設置および管路工事費  
⑤家電製品、家具、車庫や物置の設置・撤去、植木伐採処分などの費用

【お問い合わせ先】 宮原振興局 地域振興課 地域振興係 ☎ 0965-62-2315

3/27 町の発展・進展に永きにわたり貢献  
～自治功労者表彰式・商工業功労者表彰式～

役場庁議室において、令和元年度の氷川町自治功労者表彰・商工業功労者表彰を行いました。

氷川町自治功労表彰者

町政に参与し、町の進展・発展のために功労された公職者を表彰するもので、4人が受賞されました。

- 坂口 誠一さん(若洲) / 農業委員会委員  
平成21年7月から現在まで、農業委員会委員として町の農業振興の発展に寄与されました。また、平成30年7月からは農業委員会会長を務められています。
- 上村 修さん(南鹿野) / 農業委員会委員  
平成21年7月から9年間、農業委員会委員として町の農業振興の発展に寄与されました。また、平成24年7月から6年間、農業委員会会長も務められました。現在は、農地利用最適化推進委員を務められています。
- 本田 憲明さん(南鹿野) / 固定資産評価委員会委員  
平成21年9月から現在まで、固定資産評価委員会委員として、中立かつ公平な立場で固定資産評価の審査に務められています。
- 梅田 光博さん(椛) / 消防団指導員  
平成23年4月から8年間、消防団指導員として、町民の生命や財産を守るための消防活動と、消防団員の指導に務められました。



▲坂口誠一さん(左)と上村修さん(右)  
※本田憲明さんと梅田光博さんは表彰式欠席

氷川町商工業功労者表彰

地域の商工業の発展に貢献した人を表彰するものです。自動車整備工場を生業の傍ら、永年にわたり氷川町商工会の理事として貢献された2人が受賞されました。

- 繁崎 政彦さん(北鹿野)  
平成12年から8年間、旧竜北町商工会の理事を務められました。また、平成22年から現在まで氷川町商工会の理事を務められています。
- 畑中 道雄さん(椛)  
平成21年から現在まで、氷川町商工会の理事を務められています。



▲繁崎政彦さん(左)と畑中道雄さん(右)

3/29 八代地域植樹活動

八代みどり推進協議会では、毎年植樹活動を開催しています。この活動は、植樹を通じて地域緑化の普及・推進を図り、ふるさとの自然を愛する心を養うことを目的としています。

今回は桜ヶ丘公園で開催を予定していましたが、八代地域植樹祭が新型コロナウイルスの影響により中止となったため、記念植樹で植栽予定であったソメイヨシノを事務局で植樹しました。



▲桜ヶ丘公園に植樹されたソメイヨシノ